
NOTA DE PRENSA

Asamblea DECISIVA para el futuro de la confluencia en Valladolid

- Se dará cuenta de las conversaciones con los distintos partidos políticos.
- Aproximación a las diferentes opciones para la fórmula jurídica
- Aprobación definitiva de todo el proceso de primarias.

Valladolid a 7 de Octubre de 2015. Tras todos estos meses de trabajo, que comenzaron en el mes de Julio, se llega a una asamblea DECISIVA.

Una asamblea en la que se concretará cuáles son los actores políticos que apoyan la confluencia y en que términos y cuales se han desligado de ella, se hablará de la fórmula jurídica que permita a la plataforma presentarse a las elecciones generales del 20 de Diciembre y se aprobará todo lo relacionado con el proceso de primarias.

Son temas muy importantes los que se van a tratar y por eso se invita a todos los agentes sociales y políticos y a toda la ciudadanía a que acuda a la **asamblea general convocada para este miércoles 7 de Octubre a las 19h en La casa de las Palabras (C/ San Ignacio 9).**

ORDEN DEL DÍA

- ¿Quiénes se han sumado a la confluencia?
- ¿Seguimos sin Podemos?
- Código Ético
- Forma Jurídica
- Actos de campaña para Primarias
- Portavoces para rueda de prensa del Viernes 9.
- Formación de la Junta Electoral
- Participación en grupos de trabajo estatales
- Información sobre la reunión del
- Consejo Estatal de Nodos

Contacto:

Olmar: 651 312 422

Daniel: 652 567 862

www.acvalladolid.org

info@acvalladolid.org

<http://www.twitter.com/aecvalladolid>

<http://www.facebook.com/acvalladolid>